

Élection à la Commission Recherche de l'Université

Version française (english version below)



▲ Emma
GRUGIER



▲ Emile
PIERRET

Par la présente lettre nous avons le plaisir de vous faire part de notre **candidature** au poste étudiant de la commission recherche de l'Université d'Orléans.

Présentations

Au poste de titulaire, **Emma Grugier**, doctorante en deuxième année en mathématiques au sein de l'Institut Denis Poisson. En guise de suppléant, **Émile Pierret**, doctorant en troisième année en mathématiques au sein de l'Institut Denis Poisson.

Nous pensons que nos profils correspondent parfaitement pour vous représenter à la commission recherche. En effet, nous sommes à la fois étudiants, enseignants et nous faisons de la recherche.

La commission recherche, c'est quoi ?

- Elle adopte des mesures de nature à permettre aux étudiants de développer des activités de diffusion de la culture scientifique, technique et industrielle.
- Elle fixe les règles de fonctionnement des laboratoires.
- Elle répartit l'enveloppe des moyens destinée à la recherche telle que décidée par le conseil d'administration.



Nos objectifs

Notre candidature, sous le nom **Dynamique universitaire !** a pour objectif de faire **exister** de façon dynamique le **droit de regard étudiant** sur les décisions de la commission de recherche. Notre connaissance du fonctionnement d'un laboratoire de recherche, à travers la réalisation de notre thèse, nous offre une vision bénéfique et complète du fonctionnement de la recherche à l'université d'Orléans.

Notre vie étudiante est également encore d'actualité avec notre thèse et cela nous permet de mieux **comprendre** vos envies et **vos centres d'intérêt**.

Les décisions rendues dans cette commission nous concernent tous, de la licence au doctorat en passant par le master et nous sommes motivés par l'envie de **défendre vos idées** en développant avec vous une **relation de confiance**.

Une représentation claire, directe et forte, c'est ce que nous vous proposons. Alors, que vous soyez en licence, en master, en doctorat ou autre, n'oubliez pas de **voter** lors des élections électroniques les **25, 26 et 27 novembre 2024 !**

On compte sur vous !

Emma Grugier & Emile Pierret

Election to the Research Commission of the University

English version



▲ Emma
GRUGIER



▲ Emile
PIERRET

In this letter, we are pleased to announce our **candidacy** for the student position on the Research Commission (Commission Recherche) of the University of Orléans.

Presentations

For the full member position, **Emma Grugier**, a second-year PhD student in mathematics at the Denis Poisson Institute. As the alternate member, **Émile Pierret**, a third-year PhD student in mathematics at the Denis Poisson Institute.

We believe that our profiles are perfectly suited to represent you in the Research Commission. Indeed, we are both students, teachers, and researchers.

What is the Research Commission ?

- It adopts measures to enable students to develop activities related to the dissemination of scientific, technical, and industrial culture.
- It sets the operational rules for laboratories.
- It allocates the research budget as decided by the Board of Directors.



Our objectives

Our candidacy, under the name **Dynamic University !**, aims to **dynamically** uphold the students' right to **have a say** in the decisions of the Research Commission. Our understanding of how a research lab operates, gained through our work on our PhD theses, gives us a beneficial and comprehensive view of how research functions at the University of Orléans.

Our student life is also still very much current with our PhD studies, allowing us to better **understand** your interests and **concerns**.

The decisions made in this commission affect all of us, from undergraduate to doctoral students, including those in master's programs, and we are driven by the desire to defend your ideas, while building a **relationship of trust** with you.

A clear, direct, and strong representation is what we offer. So, whether you're an undergraduate, a master's, a PhD student, or other, don't forget to **vote** in the electronic elections on **November 25th, 26th, and 27th, 2024!**

We are counting on you!

Emma Grugier & Emile Pierret